
Habitantes de la alcaldía Benito Juárez denuncian irregularidades en proyectos a 
votar con el presupuesto participativo. 
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PAOLA BARQUET, CONDUCTORA: Estamos a dos días de que se realice ya la consulta 
del Presupuesto Participativo y habitantes de la alcaldía Benito Juárez denunciaron, 
entonces, que dentro de los proyectos a votar para mejorar estas colonias sobre todo, hay 
algunas irregularidades. La historia la tiene Armando Martínez.  
 
ARMANDO MARTÍNEZ, REPORTERO: Creatividad, organización y ciudadanía que se 
apodera del espacio público son algunas de las características, por excelencia, que se 
han practicado a lo largo de los años con el Presupuesto Participativo. Este 2022 no será 
la excepción y el Instituto Electoral de la Ciudad de México ya afina los últimos detalles 
para que el próximo 1º de mayo los capitalinos voten en 2 mil 441 mesas receptoras por 
más de 12 mil proyectos para mejorar cada una de sus colonias.  
 
Sin embargo, en Benito Juárez la ciudadanía reportó irregularidades en la consulta de 
este año. Se avalaron, misteriosamente, proyectos que piden la compra de patrullas, 
cuando esta tarea y gasto le corresponden al alcalde Santiago Taboada. La Alcaldía 
cuenta con 84 millones de pesos para este ejercicio en sus 50 unidades territoriales. 
Milenio revisó todos y cada uno de los proyectos que los Comités Ciudadanos del Instituto 
Electoral catalogaron como viables para ser votados el próximo domingo y al menos 25 
son para la compra de patrullas. Los nombres de los proyectos son similares, “Colonia 
Segura”, “Blindar mi colonia con más patrullas” y “Más patrullas para nuestra colonia” son 
algunos ejemplos. Además, muchos sólo solicitan unidades sin plantear siquiera una 
estrategia de seguridad, como cámaras de seguridad o capacitación para los policías. La 
propia Jefa de Gobierno criticó que este tipo de proyectos vayan a ser sometidos a 
votación.  
 
CLAUDIA SHEINBAUM, JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO: Está mal, 
no, no estoy de acuerdo. Por supuesto que los vecinos tienen derecho a pedir seguridad. 
En particular, las patrullas o cualquier equipo que se compre con Presupuesto 
Participativo, requiere un mantenimiento. Entonces, si se compra una patrulla, eso va a 
afectar el presupuesto de la Alcaldía.  
 
ARMANDO MARTÍNEZ: En la ejecución del Presupuesto Participativo 2021 también se 
denunciaron irregularidades. La Contraloría General abrió una investigación porque 
ciudadanos denunciaron que se realizaron adjudicaciones directas en lugar de licitaciones 
para contratar servicios u obras de los proyectos ganadores.  
 
Recientemente, el Observatorio Ciudadano de Benito Juárez denunció todo un esquema 
que hay en la Alcaldía sobre los proyectos que piden patrullas y el Presupuesto 
Participativo. Aseguran que primero cooptan a los integrantes de las Comisiones de 
Participación Ciudadana y después negocian a favor del programa “Blindar Benito 
Juárez”. Buscan colocarlo a toda costa y, si no lo logran, redictaminan los recursos o 
ejecutan de mala manera el presupuesto.  
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